

El movimiento del Grial: ¡demasiado oscuro para la Luz de la Verdad!

1^a parte

*NOTA DEL EDITOR: Con este texto empezamos una serie de reacciones sea comentarios, compuestos por Yuri N. Lutsenko sobre el artículo titulado **Die Gralsbewegung - im Lichte der Wahrheit viel Dunkel (El movimiento del Grial: ¡demasiado oscuro para la Luz de la Verdad!)**, escrito por Sr. Wulf-Dietrich Rose, miembro del Movimiento Internacional del Grial y publicado el 16 de marzo del año 2023 en el sitio web abajo indicado.*

Tres primeros comentarios abarcan tres temas siguientes:

- **Sobre la traición familiar y la de los líderes del Movimiento en cuanto al contenido auténtico del Mensaje, en el periodo inmediato al morir Oskar Ernst Bernhardt;**
- **Sobre la desaparición parcial de informes impedidos a formar opinión pública sobre su así nombrado origen divino;**
- **Sobre la ocultación de hechos importantes, incluyendo la declaración personal y autorizada del mismo O. E. Bernhardt de que él no era Emanuel - Parsifal - Abdru-shin, tampoco él era la Palabra.**

Por razones de protección propiedad intelectual del Sr. Wulf-Dietrich Rose no publicamos en nuestro recurso electrónico la versión original y completa de su artículo. Pero Ustedes mismos pueden traducírselo con la ayuda de traductores electrónicos online. Quizás en algunos fragmentos tal traducción habrá sufrido pérdidas de significado claro, pero en general el texto les transmitirá con bastante claridad de lo que había sucedido en aquel entonces y lo que está sucediendo actualmente con el Movimiento Internacional del Grial.

*El link para activar el texto original titulado **Die Gralsbewegung - im Lichte der Wahrheit viel Dunkel (El movimiento del Grial: ¡demasiado oscuro para la Luz de la Verdad!)** es siguiente: <http://www.die-gralsbewegung.org/>*

*Los que dominan el idioma inglés perfectamente pueden descargarselo en el mismo sitio web del Sr. Rose, el formato es PDF. (*The Grail Movement, much darkness in the light of truth*): <https://www.die-gralsbewegung.org/english-text-collection/>*

* * *

Comentarios de Yuriy N. Lutsenko sobre el texto del Sr. Wulf-Dietrich Rose «El movimiento del Grial: ¡demasiado oscuro para la Luz de la Verdad!»

Para eliminar la confusión con otras personas destacadas, trataré de explicar nuevamente la secuencia emanativa jerárquica, así como la conveniencia venir a la Tierra del Precursor O. E. Bernhardt (Ismael), anteriormente a todos demás.

Los preparativos multitemporales para la conciencia humana univesal han sido dados para que aquellos los que hubieran estudiado y aceptado el Mensaje, en transcurso de las décadas posteriores, podrían comprenderlo plenamente y para actuar según espíritu suyo, en espera al Hijo del Hombre (Immanuel - Parsifal - Abd-ru-shin) digamos en vísperas de Su llegada.

Immanuel no formaba parte de Creación, pero la emanación de Su partícula en coherencia con la quintaesencia de Su rango inmaculado y creado Él por primero, pudo generar el concepto y el nombre Parsifal.

La continuación del avance hacia la sustancia bruta de esta emanación, ya mezclada, Immanuel - Parsifal, en conjunción con envolturas necesarias para encarnarse Él en el cuerpo humano, creó el concepto y el nombre Abd-ru-shin. Entonces creó a Abd-ru-shin, quien no iba a tener tiempo (¡ni lo tendrá!) para un trabajo preparatorio tan prolongado (¡100 años!). Así que en el momento de Su venida y Su reconocimiento, ¡el apogeo del Juicio Final estremecerá! Imagínense si la humanidad hasta aquel momento no hubiera recibido la advertencia, conocimientos y prácticas a través del Mensaje. De inmediato hubiera comenzado el desastre y la salida de Abd-ru-shin con Su última propuesta. En cuestión de pocos días, tal vez semanas nadie hubiera tenido tiempo para entender de lo que estaba pasando. Más nada a parte del pánico y del caos hubiera podido pasar. Pero ¡la Santa Voluntad no tiene errores! Sin embargo, con Ella todo pasará a Su tiempo y de manera más justa e útil.

Dentro del alma de Abd-ru-shin sí hay un núcleo irracional como la partícula de Immanuel y otra, la del espíritu original; para el mejor entendimiento del espíritu humano, más bien el entendimiento de sus problemas espirituales. Con esta partícula de Immanuel habrá suficiente para una derrota a la oscuridad, tampoco será bastante para destruir a la materia completamente. ¡Esta porción del Poder de la Luz, si se puede decir así, está medida por el Señor! Y todos aquellos, a quienes Abd-ru-shin reconoce ser capaces de caminar con Él al Reino de los Mil Años, serán bautizados por el Espíritu Santo, ya que Él dispone en Sí dos emanaciones de dos partículas, la de Immanuel y la del Espíritu Santo.

Todo lo que he expuesto aquí lo tomé del Mensaje «A la Luz de la Verdad» de O.E. Bernhardt.

Algunas explicaciones hice anteriormente en el artículo «La historia repetida» <https://keyssky.com/statii/spain/LA%20HISTORIA%20REPETIDA.pdf>, que se refiere a las causas de equivocación con la supuesta asignación por parte del escritor al nombre de Abd-ru-shin; otras explicaciones más encontrarán en artículo mío «Por sus hechos recibirán», dedicado a la falsa canonización de los parientes de O. E. Bernhardt.

Suplemento datado por 25.03.2023. Respondemos a las preguntas ligadas con la imagen publicada en el artículo del Sr. Rose:

Habría que adaptar nuestra percepción a aquella época. Eran los años 20 del siglo pasado.

Fue generado un Centro de Atracción para todos los que creyeron en el Mensaje. Con financiamiento y disponiendo de la finca auténtica, no costó mucho crear visualización de las Fiestas y ceremonias solemnes, para mantener el ánimo a los partidarios del Movimiento recién nacido. En la fotografía se ve justamente una de estas Fiestas con todos sus atributos. No vale la pena sacar conclusiones de este dato y otros parecidos sobre la supuesta deificación de O. E. Bernhardt.

Es una especie de Templo a donde la gente podía venir, recibir apoyo y orar. Por lástima pronto después de la muerte de O.E. Bernhardt el templo fue capturado por estafadores.

Los templos con sus curas hay en todas las religiones. Pero las vestiduras de sacerdotes, solemnes y correspondientes a las fiestas, en nadie despiertan sospechas de deificación.

* * *

Traducido por Andrei Y. Smirnov

Contactos traductor: smirno123@yandex.ru +375 29 317 57 88; +375 33 992 19 61